



Sondage : En Amérique, le déclin de la religion se poursuit

- Joel Hilliker
- [27/02/2025](#)

L'idée que les États-Unis deviennent plus religieux est mise à mal par les résultats d'une nouvelle étude menée par Pew Research.

La proportion de personnes qui ne s'identifient à aucune religion a augmenté et celle des personnes qui s'identifient au christianisme a diminué, dans toutes les régions du pays, dans toutes les strates de la population, en fonction de l'origine ethnique et de la race, chez les hommes et les femmes, et à tous les niveaux de l'échelle éducative.

—Alan Cooperman, directeur de la recherche sur la religion au Pew Research Center, à propos des résultats de l'enquête

Résultats : En interrogeant plus de 35 000 Américains, Pew Research a constaté ce qui suit :

- Dans l'ensemble, 62 pour cent des adultes américains se disent chrétiens, contre 78 pour cent en 2007.
- Le pourcentage d'adultes sans affiliation religieuse est passé de 16 pour cent en 2007 à 29 pour cent.
- Le changement est particulièrement marqué parmi la génération Z et les jeunes milléniaux : 44 pour cent des 18-29 ans n'ont aucune affiliation religieuse.
- Parmi les 18-29 ans, 45 pour cent s'identifient comme chrétiens, contre 78 pour cent des 65 ans et plus.
- Le déclin du nombre de personnes qui s'identifient comme chrétiens a également été marqué parmi ceux qui se disent libéraux : il est passé de 62 pour cent en 2007 à 37 pour cent aujourd'hui. En revanche, chez ceux qui s'identifient comme conservateurs, ce chiffre est passé de 89 à 82 pour cent.
- Les chercheurs affirment que ce déclin s'est ralenti au cours des cinq dernières années.

« **Spirituel mais pas religieux** » : Pendant ce temps, 92 pour cent des Américains croient en l'existence de l'âme ou à quelque chose au-delà du monde naturel. Ils se considèrent comme spirituels mais non religieux, adoptant des croyances païennes telles que l'existence d'un esprit universel, un lien avec la nature, ou une sorte de vie après la mort.

La vraie religion : L'augmentation du nombre de non-chrétiens en Amérique ne reflète pas toute l'histoire de la vie religieuse du pays. Une grande partie du christianisme n'est pas fidèle aux enseignements de la Bible et de Jésus-Christ.